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2019 年 9 月 12 日　第 2783 回

◇ 国際ロータリー会長
　　　マーク・ダニエル・マローニー （East Nassau RC)

◇ 国際ロータリー第 2780 地区ガバナー
　　　杉岡　芳樹（相模原 RC)
◇ 国際ロータリー第 2780 地区第 1 グループ
　　　ガバナー補佐　小林　康記（横須賀 RC）
◇ 三浦ロータリークラブ
　　　会　　長︓鈴木　正孝
　　　副 会 長︓笠倉　正弘
　　　幹　　事︓岩野　　明
◇ 公共イメージ委員会 
　　　委 員 長︓秋本　清道
　　　副委員長︓小高　徳之
◇ 例会日　毎週木曜日 12 時 30 分点鐘
◇ 例会場　三浦商工会議所
　　　　　 〒238-0243 三浦市三崎 3 丁目 12 番 19 号
◇ TEL 046(881)5111 　FAX 046(881)3346
◇ website　http://www.miura-rc.jp
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ロータリーは
世界をつなぐ

2019 年 9 月 12 日　第 2783 回 例会

◇　点　　鍾　12時 30分
◇　ロータリーソング　『奉仕の理想』
◇　ゲスト・ビジター紹介
　　　　　　横須賀北 RC　福嶋 義信　様

　

 会長報告　　　　　　　　　代理　笠倉　正弘

皆さんこんにちは。
先日の台風で三浦市は相当な被害
が発生いたしました。
皆さんのご自宅はどうでしたか？
他の地域もまだ停電などが続いて
いるようなので、早い復興を願っ
ております。

昨日、横須賀出身の小泉進次郎さんが環境大臣に任
命されました。
これからの、三浦、横須賀に明るい兆しが見えるよ

 　幹事報告

う、頑張っていただきたいと思っています。
青少年交換留学生の上申書を 9日の月曜三役会にて提出いたしました。輪番制を廃止して、という旨を伝
えましたが、なかなか難しい問題となっています。
今後も三役会などに伝えて交換留学生の輪番制を今一度考えていきたいと思っています。

 出席報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

・会員総数：28名　　本日出席：14名　　本日欠席：14名　　出席率 50％

＊横須賀 RC　10月例会ご案内　　　　　　　　＊横須賀西 RC　10月例会ご案内
＊横須賀南西　10月例会ご案内　　　　　　  　＊職業奉仕月間　卓話者派遣について（ご案内）　　
＊青少年交換学生　収支報告　　　　　　　　　＊赤い羽根共同募金　協力お願い
＊ガバナー・ノミニー候補者提案に関する告知
＊三浦市消防操法競技大会の開催のご案内　　　＊第 4回三役会議事録
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・横須賀北 RC　福嶋義信様　
　いつもお世話になります。
・鈴木正孝　福嶋さん、ようこそお出で下さいまし
　た。いつもありがとうございます。　
・秋本清道　福嶋さんようこそ。皆さん、台風の被
　害大丈夫でしたでしょうか。
・藤喜代司　福嶋さん、ようこそ三崎へ。
・奥山浩司　福嶋さん、ようこそ三浦へお越しくだ
　さいました。よろしくお願い致します。

・山本達樹　本日MyRotary 登録でまわりますので、よろしくお願い致します。
・福地宏章　本日もよろしくお願いします。
・石崎勇吾　本日もよろしくお願いします。
　　　　　　次回は卓話させていただきます。そちらもよろしくお願いします。

 ニコニコ BOX 報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

ニコニコ BOX 集計報告
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本　日　　前回まで　　累　計

　クラブ協議会

米山奨学委員会　　委員長　藤　喜代司

今年度も米山奨学委員会の委員長を務めさせていただきます、藤です。
先月 8月 24日に米山奨学セミナーが開催され、出席してきました。
講話された方の内容や、出席された各クラブの委員の方々は、米山奨学について
の情報や理解などが大変詳しく、まだまだ私も勉強不足だと感じました。
また 1年かけて米山奨学委員会の委員長として、責任を持って役目を果たしたい
と思っています。よろしくお願い致します。

例会担当委員会　　委員長　松浦　功

RC に入会致しまして、2年が過ぎようとしています。
まだまだ RCの知識は浅く、不慣れなことも多々ありますが、
私なりに、例会をスムーズに進行していけるよう、努めていきたいと思っており
ますので、よろしくお願い致します。
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